

# Mitreißendes Musical

Publikum bejubelt Hela-Produktion „Odysseus und Penelope“

**RENSBURG** „Ich bin geplättet“. Michael Osbahr, der die Texte für das Musical „Odysseus und Penelope“ geschrieben hat, freute sich mit dem gesamten Team über einen rauschenden Publikumserfolg. Am Mittwoch hatte die Wiederaufnahme der Pro-

duktion des Helene-Lange-Gymnasiums, die im vergangenen Jahr uraufgeführt worden war, in der Aula der Waldorfschule Premiere.

Erzählt wird die Geschichte von Penelope, die in unendlicher Liebe auf ihren vor 20 Jahren entchwundenen

Ehemann Odysseus wartet. Die Musical-Companie in der nahezu vollständigen Uraufführungs-Besetzung zeigte sich, wie schon im Vorjahr, in Bestform. Das beeindruckende Ensemble mit Schauspiel, Orchester, Chor, Rockband und Ballett sowie perfekter Theater-, Licht-, Bühnen- und Tontechnik, muss Vergleiche mit professionellen Musicals nicht scheuen. Die Zuschauer erlebten ein intelligent gemachtes Stück aus der Welt der griechischen Götter mit Bezügen zu unserer Zeit. Die Standing Ovationen zum Schluss waren absolut verdient.

Weitere Aufführungen des Musicals finden am heutigen Freitag und am morgigen Sonnabend statt. Vorstellungsbeginn ist jeweils um 19 Uhr. Karten an der Kasse. *fra*



**In Bestform:** Die Musical-Companie des Helene-Lange-Gymnasiums feierte einen Erfolg mit „Odysseus und Penelope“.

FRANK